
Maria Ancora 
 
Una città con una visione rappresenta una migliore qualità della vita per i cittadini. 
 
Per vocazione e per mestiere ho capacità di ascolto e comunico volentieri con chi mi sta 
vicino. Da oltre 30 anni sono insegnante nella scuola pubblica primaria, dopo un lungo 
percorso di studio ed una laurea in sociologia. 
 
Motivi familiari mi hanno portato a vivere dal 2005 al 2015 a Stoccolma, in Svezia. 
Un’esperienza che mi ha cambiato. Da un lato, fornendomi nuove conoscenze ed esperienze, 
dall’altro facendomi anche apprezzare quello che ho trovato al mio ritorno in Italia. 
 
Avevo lasciato una città stanca e senza prospettive (e a quanto pare piena di debiti). Ho 
ritrovato una città diventata fra le mete più ambite del turismo anche internazionale. Una città 
che grazie all’amministrazione oculata di Carlo Salvemini ha iniziato a mostrare un volto che è 
frutto di una chiara visione del futuro. Una città meno caotica, con un trasporto pubblico 
eMiciente ed un trasporto privato che – come in tutte le più moderne città europee – si dirige 
sempre più verso una mobilità verde e sostenibile. E’ così che si migliora la qualità della vita.   
 
Prima di lasciare Lecce avevo già partecipato alla politica attiva, come consigliere di 
circoscrizione e come consigliere eletto alla Provincia. Oggi, grazie a Carlo Salvemini, mi è 
tornato l’entusiasmo per rimettermi in gioco. Rendiamo realtà questa visione di una Lecce 
moderna e sempre più vivibile! 


